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会長 斉藤 博司 

私の年度の夜間例会は残すところ 4 回となりました。長泉Ｒ

Ｃとの締結 10 周年記念例会、そして私の会長最後の「夏至

の夜会」があります。もう腹一杯食べられる会長としての夜

間例会のは 4 回のみとなりました。 

先週は入口委員長を中心に、より具体的に 5 月の友好くら

ぶ締結 10 周年記念事業について突っ込んだ議論が事務

局にて繰り広げられました。長泉ＲＣとの締結 10 周年記念

植樹の件、支笏湖での 2 クラブ合同植林作業の件、おもて

なしするにあたっての観光場所、ルート、移動手段、ゴルフ 

と粛々と進んでおります。そしてこれらに伴う予算の件など

など、様々な問題について楽しくいろいろな意見が出ており

ました。 

今夜も 5 月の件が話題にのぼることでしょう。 おおいに語

ってください。 

 

幹事 井上 英幸 

 米山記念奨学会より表彰品一部改定のお知らせ 

 ガバナー事務所より理事の指名委員会委員の選出につ

いて 

 6 月 9 日（土）開催、苫小牧ＲＣ創立 50 周年のご案内 

 ロータリー情報マニュアルの申し込みについて 

 日韓文化フォーラムのご案内 

 事務局は 3 月 22、23 日休業 

 

会長エレクト 入口 博美 

 3 月 17～18 日、会長エレクト研修セミナーがあり、函館

に行ってまいりました。 

73 クラブが 6 つのグループに分かれ 9 項目のセミナー

が行われました。 

今までの卓話を聞く一方のセミナーから、今回からは全

員参加型となり、辛く厳しい思いをしてまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入口博美会員：PETS に出席してまいりました。  

ニコニコ BOX 会長挨拶 

 羽生有三会員：おかげさまで情報誌「ちゃんと」が発行

35 号になります。 

 田口 廣会員：確定申告を終えました。  

 今井章夫会員：一番末の娘が大学を卒業し、東京で銀

行員としてスタートします。 

 尾本眞二会員：息子が航空自衛隊に入隊し、埼玉に行

きます。 

 

 
本日のプログラム 親睦活動委員会  白木 松敏 

『夜間例会』 

「一言卓話」 

各会員から日常の話題などを 3～5 分程度のスピーチ 

 

乾杯の音頭  パスト会長 今井 章夫 

田口会長の時にクラブを一度辞めまして、もう一度入らせ

てもらうと、あらためてロータリーをまた違った見方が出来

たようなそんな気がしております。退会された方の中にも

「もう一度」 と私のような方もいらっしゃるような気がします。

皆さんでプッシュして見ましょう。 

幹事報告 

そんな気持ちで高らかに乾杯！ 

委員会報告 


